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□本报整理

李铁（足球教练）：对两个较强的球队，我们收获了1
分，客场那么困难的情况下差点逼平韩国队，主场逼平
本组最强的伊朗队，收获了信心。原先都说我们这批球
员没有12强赛的经验，那么现在好了，后面的比赛会越
来越好。如果我们想出线，接下来我们要开始赢球了！

吴金贵（足球教练）：中国队的表现非常不错，可圈可
点，尽管这是一场非常困难的比赛，毕竟对手是亚洲排名
第一的球队。中国队这样打下去，再面对强队，我们的信
心会增强，这场比赛对于我们来讲还是非常满意的。

贺炜（足球评论员）：通过这场比赛可以看到，我们
跟亚洲顶级强队之间的差距并没有想象中那么大，有
差距，但是绝对没有大到不可战胜的地步。

徐阳（前国脚）：小伙子们拿到了第一分，这也是冲
击俄罗斯世界杯的开始，这场比赛更加坚定了中国队
的信心，在接下来的比赛中，我们是有机会、有能力去
击败对手的，再大胆一些，做得更好一些！

黄健翔（足球评论员）：考虑面对本组较强的两个
队，这个开局不算理想，但可以接受，至少让国足留在
了12强赛当中。

于根伟（前国脚）：伊朗队没有表现出势在必得的
态势，国足打得非常顽强。平局我觉得完全可以接受，
小伙子们的表现也非常好，下一场对阵叙利亚队的比
赛至关重要。

 名家评球

▲

想出线，要开始赢球了
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中国队0∶0战平伊朗队，获得亚洲12强赛第一分

奎罗兹：
张玉宁让人头疼
高洪波：
满意队员拼下来

□本报整理

司马京卫：拿到 12 强赛的第一分，也算是些许
安慰。

小俞：还算不错的结果吧。曾诚伤退让顾超有了
表现的机会，但是顾超略显慌乱，任航依旧让人有些
揪心。

足球疯子：最后15分钟踢得确实不错。
新利：跟伊朗队比我们是有差距，但从这场比赛来

看，我们球员的心理素质有提高，胆子更大了。
蒋波：国足的小伙子们踢得不错，对比赛把控能力

较以前大有增强。
宁：武磊有一个机会没把握住，有一个点球裁判

没判。
淡然：进步不小，不必苛求，来日方长，笑到最后！

（来自洛阳球迷协会微信群）

洛阳球迷：进步不小，不必苛求

 球迷侃球

▲

□本报综合消息

昨晚，在辽宁沈阳进行
的2018年世界杯预选赛
亚洲区12强赛第二轮的比
赛中，中国队主场以0∶0战
平亚洲排名第一的伊朗队。

上半场，中国队守门
员曾诚受伤下场；下半场，
中国队的武磊错失一次破
门的绝佳机会。此外，第
84分钟，武磊在禁区内被
伊朗队球员踢倒，但主裁
判并未判罚点球。最终全
场比赛结束，双方0∶0握
手言和。

国足拿到 12强赛的
首个积分，伊朗队2战1胜
1平收获4分。中国队现
世界排名第78位，亚洲区
排名第8位；伊朗队世界
排名第39位，亚洲区位列
头名。

昨日，在A组的另一场
比赛中，韩国队与叙利亚
队也以0:0战平。中
国队下一场比赛
10月6日将在
西安迎战叙
利亚队。

□本报综合报道

伊朗队主教练奎罗兹：
这是一场非常紧张激烈的比
赛，我们希望通过压迫式的
打法取得进球，但中国队通
过防守反击的战术让比赛变
得很困难。我们对平局这个
结果有些失望。中国队9号
球员(张玉宁)的表现让我们
非常头疼，他给我们带来非
常大的压力。这是过去11场
比赛中我们第一次没有取得
进球。最后，希望我们能够
与中国队携手晋级世界杯。

中国队主教练高洪波：
两场比赛的过程和结果与赛
前估计的基本相符。上半场
大家看得很清楚，伊朗队的
身体优势非常明显。对方球
员也非常会利用身体上的优
势。非常满意队员能够拼下
来。接下来还有8场比赛，也
希望大家能够摆正位置，找

到努力的方向。

 教练赛后谈
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